

鶴ヶ島市立長久保小学校 学校だより

第 10 号

令和6年12月24日

文責 校長 伏見 隆一

鶴ヶ島市脚折町 4-12-1

TEL 049-286-2160



はばたき



明日から冬休みです。コロナ、インフルエンザや風邪等の病気に罹らないように、また、交通事故や不審者等の被害に遭わないように、健康・安全に気をつけ、元気に冬休みを過ごしてください。



日本の伝統文化・風物詩に触れる “しつけ”は、最高のプレゼント

年末年始には、帰省や旅行、また、大掃除、年越しそば、除夜の鐘、おせち料理、お雑煮、初詣、お年玉、書き初め、初夢…。日本には、伝統文化や風習、素敵な風物詩がたくさんあります。そのような場で、お子さんはどのように振る舞うのでしょうか。ぜひ、一緒に過ごし、よい振る舞いを褒めてください。挨拶やご近所・目上の方に対する接遇などを学ぶ絶好の機会です。場に応じた振る舞いが身についていないときは、‘しかる’のではなく、教えてください。“しつけ”をしてください。子どもの頃の“しつけ”は、お子さんにとっての大きな財産となります。社会に出たときに、どれほど親の有り難みを感じるのでしょうか。

子は宝



この時期には、まとまった休みがとれる保護者の方もいらっしゃると思います。ぜひ、お子さんと一緒に過ごし、お子さんを見つめてください。日頃の忙しさの中だと、つい、急がせたり、しかってしまったり、よいところが見えなくなってしまうかもしれません。ゆったりした心持ちですと、よいところ、褒めるところがたくさん見つかります。この時期が、一番忙しい保護者の方もいらっしゃると思いますが、お子さんにその後ろ姿をしっかりと見せることも、とても意義があることです。

『こんなことをするのは、うちの子だけではないのか。自分は、親としてちゃんとできているのか。』誰もが、そんな不安を抱えているのだと思います。しかし、目と心を離さなければ、大丈夫です。そもそも、子どもは、多様な能力を持っている、すばらしい宝物ですから。

皆様に感謝！良いお年をお迎えください！

3学期もよろしく願いいたします。



交通安全・事故防止



年末年始は、何かと慌ただしくなり、交通事故の危険も高まります。子どもたちが交通事故に遭わないように、飛び出し、信号無視、自転車の二人乗りや無灯火、自転車での飛び出し等、交通ルールの基本的事項の遵守について、指導や声かけをお願いします。学校では、日常的に安全指導を繰り返しています。

特に『交通事故防止5つの行動 ①もしかして（危険予測）②とまる（一時停止）③みる（安全確認）④まつ（安全確保）⑤たしかめる（再確認）』『飛び出さない。何があっても止まる。』ことを重ねて指導しています。（命を守る自転車乗車用ヘルメットを着用していますか。）

保護者の皆様・地域の皆様、声かけ、見守りをよろしく願いいたします。

インターネットでの犯罪や SNS を通じてのトラブルを防ぐ

本校では、小学生には、スマホ等は、基本的に持たせないことをお勧めしています。持たせる場合には、お子さんを守るために、『使い方のルールを決める』『フィルタリングを設定する』『通信等の内容を保護者が把握している・いつでも把握できる状況である』等をお願いします。先日実施した「6年生非行防止教室（県警『あおぞら』）」において、「犯罪をしてしまった・犯罪に巻き込まれた児童・生徒」の内、95%は、フィルタリングの設定をしていないというお話がありました。

「子を守る フィルタリングは 親の愛」



いもあそびが楽しくなります

本校は、鶴ヶ島市教育委員会の方針でもある『地域とともにある学校』を進めています。その中で、保護者や地域の皆様方に、読み聞かせ「ながぼん」・ミシンボランティア・お米作りボランティア・スクールガード・登下校見守りボランティア・その他、たくさんの方々にご支援・ご協力いただいています。いつもありがとうございます。

10月2日から先週まで、週に3日間、環境ボランティア（落ち葉掃き）の皆様方のべ150名以上の方に、除草、落ち葉掃き、枝の剪定等の活動をしていただきました。子どもたちは、毎日きれいな環境で学習や運動、遊びをすることができています。重ねて感謝いたします。これからもよろしく願いいたします。

令和6年度 第4回学校運営協議会

日時：令和7年1月22日（水）13時30分～ 会場：長久保小学校

学校運営協議会は、法に基づき設置されています。会議は、原則公開が定められています。傍聴を希望する方は、手続きに従って傍聴することができます。

😊 1月8日 皆さん元気に会いましょう 😊